

MELILLA

Las peculiaridades del sistema económico de Melilla centran la intervención de Luis Mochón

22.07.09 - R. SERRANO | MELILLA

El Palacio de Exposiciones y Congresos sigue recibiendo a diario a decenas de estudiantes que cursan los ciclos formativos que se incluyen en los Cursos de Verano de la Universidad del Mediterráneo. Ayer, el profesor Luis Mochón, miembro de la Universidad de Granada, analizó la posición de Melilla contextualizándola en el ámbito del sistema financiero español, ahondando en las características «peculiares» que caracterizan su sistema económico, «porque, en parte, es considerada o tratada como autonomía, provincia y municipio». «Esta realidad tiene consecuencias financieras y sus particularidades también deben encajar en el contexto internacional», aclaró. Asimismo, se refirió el profesor a las características de un sistema que difiere del resto de comunidades españolas, «que radican en esa falta de concreción».

Por último, Mochón recalcó la importancia de «renovar» el sistema fiscal de Melilla «a la par que lo está haciendo la ciudad de Ceuta».

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)